

ABSTRAK

Triskamala,(2018): Pengaruh Penggunaan Metode *Mau'izhah* dalam Keluarga terhadap Pengamalan Sholat Lima Waktu Siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pemikiran bahwa penggunaan metode *mau'izhah* dalam keluarga berpengaruh terhadap pengamalan sholat lima waktu siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan metode *mau'izhah* dalam keluarga terhadap pengamalan sholat lima waktu siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru. Subjek dalam penelitian ini adalah siswakeselas VII dan VIII Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru, sedangkan yang menjadi objeknya adalah pengaruh penggunaan metode *mau'izhah* dalam keluarga terhadap pengamalan sholat lima waktu siswa. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII dan VIII Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru tahun ajaran 2017/2018 yang berjumlah 256 orang, sedangkan sampelnya ditarik sebesar 30% dengan jumlah 77 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *stratified proportional random sampling*. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan angket yang disusun dengan menggunakan skala Likert. Setelah data terkumpul kemudian dianalisis secara deskriptif kuantitatif dengan persentase dan analisis korelasi. Teknik korelasi yang digunakan adalah korelasi *Product Moment*. kemudian dilanjutkan dengan analisis Koefisien Diterminasi. Hipotesa yang diuji adalah “ada pengaruh yang signifikan pengaruh penggunaan metode *mau'izhah* dalam keluarga terhadap pengamalan sholat lima waktu siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Muttaqin Pekanbaru”. Berdasarkan pengolahan data diperoleh koefisien korelasi sebesar 0,474 dan probabilitas 0,000. Dengan demikian H_0 ditolak dan H_a diterima. Selanjutnya dari hasil analisis koefisien diterminasi diperoleh angka sebesar 22% yang berarti besarnya kontribusi variabel penggunaan metode *mau'izhah* dalam keluarga terhadap pengamalan sholat lima waktu siswa adalah sebesar 20%, sedangkan sisanya sebesar 78% dipengaruhi oleh variabel lain.

Kata kunci : Metode *Mau'izhah*, Pengamalan Sholat

UIN SUSKA RIAU